

Proceso para renovar sindicato de burócratas en Puebla, aún «trabado»

El Ciudadano · 21 de noviembre de 2022

Jhovani Oliver y Martha Rodríguez "pelean" la dirigencia del gremio; ambos afirman ser los secretarios generales



Jhovani Oliver Gallo quien se ostenta como secretario general electo del **Sindicato de Trabajadores al Servicio de los Poderes del Estado de Puebla y Organismos Descentralizados** (STSPEPYOD), acusó a Martha Rodríguez Salinas de entorpecer la renovación del comité ejecutivo de la organización sindical.

También te compartimos: **Sindicato de electricistas denuncia amenazas por parte de líder sindical**

Afirmó que Rodríguez Salinas quien también se ostenta como secretaria general del STSPEPYOD ha «obstaculizado» la renovación del comité ejecutivo al presentar diferentes juicios de amparo.

Asamblea general en noviembre del 2021

Precisó que el 16 de noviembre de 2021 se efectuó una asamblea general para designar al nuevo secretario del sindicato en el que supuestamente fue electo por la mayoría de la base trabajadora, no obstante, tres días después, el 19 de noviembre el **Tribunal de Arbitraje del Estado de Puebla (TAEP) invalidó el proceso** debido a un amparo interpuesto por Martha Rodríguez Salinas.

Por lo anterior, señaló que a pesar de realizarse la entrega recepción, el proceso de otorgamiento de la toma del nota y la renovación del comité ejecutivo programada para el 3 de enero de 2022, se retrasó, **debido a que primero deben ser resueltos por el TAEP todos los amparos**.

A pesar de estos retrasos, Oliver Gallo aseguró que **cuenta con todos los documentos expedidos por diferentes instancias** como la Secretaría de la Función Pública, los cuales dijo, lo acreditan como el “legítimo” secretario general del Stszeptod.

“Yo cuento con todos los documentos que me avalan como secretario general electo del sindicato, pero los amparos han frenado, retrasado y obstaculizado este proceso, lo que esta señora está pretendiendo es imponerse, cuando la base trabajadora confió en un servidor”

Jhovani Oliver Gallo

En ese sentido, exhortó al Tribunal de Arbitraje a acelerar el **desahogo de todos los amparos para poder realizar gestiones a nombre de la organización sindical** como la revisión del próximo contrato colectivo en el que solicitarán un nuevo aumento salarial.

Incluso, agregó que algunos **delegados y subdelegados del sindicato presuntamente han sido agredidos y amenazados** por Martha Rodríguez Salinas y sus simpatizantes a fin de repetir el proceso de elección.

No obstante, detalló que **el proceso no puede repetirse debido a que Rodríguez Salinas supuestamente ha desconocido los dictámenes de éste** en el que ella también participó a pesar de que según él sus amparos no tienen validez legal.

“Estamos muy cansados de que sigan retrasando el proceso, contamos con resoluciones federales, pero con cada amparo ella atrasa la entrega de la toma de nota, impidiendo que nosotros nos encarguemos de las gestiones legales del sindicato como los aumentos salariales y eso claro que termina perjudicando a los compañeros”

Foto: Agencia Enfoque

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

📲 <https://t.me/ciudadanomx>

🌐 elciudadano.com

Fuente: [El Ciudadano](#)